



ASOCIACIÓN DE SALESIANOS COOPERADORES

Consulta Regional Ibérica

Madrid, 27 de noviembre de 2023

A todos los salesianos cooperadores, aspirantes, delegados y delegadas

Queridos hermanos,

Os escribo estas líneas a unos días de comenzar el Adviento, que nos sigue invitando a esperar con esperanza la llegada gozosa del Señor a nuestras vidas. Os traslado una serie de informaciones de la vida asociativa en nuestra Región Ibérica de interés para todos:

1. El próximo viernes 8 de diciembre se abrirán las inscripciones para el III Encuentro Regional, que tendrá lugar del **1 al 3 de noviembre de 2024 en Málaga**. Será un momento importante en la vida de nuestra Región, para seguir construyendo fraternidad, estrechando lazos con otros hermanos y, en definitiva, continuar construyendo Asociación. El Encuentro "Sarmientos 24: Familia de Dios con estilo salesiano" tratará de explorar nuestra dimensión eclesial desde la cita "*Yo soy la vid y vosotros los sarmientos*". **Os invito a estar atentos a la apertura de inscripciones el día 8, ya que las plazas son limitadas.**
2. El próximo sábado 2 de diciembre celebraremos la primera sesión del año de la formación online "Corazones Arremangados", abierta para todos. **Javier Calzada, del centro de Aravaca**, nos expondrá algunas ideas para ver cómo podemos ser fermento en la sociedad, en línea con el Aguinaldo 2023 y nuestro proyecto regional "Testigos de un sueño: Llamados a ser fermento".
3. El próximo viernes 8 de diciembre, festividad de la Inmaculada y aniversario de ese Ave María de Don Bosco y Bartolomé Garelli que dio origen a la obra salesiana, se celebrará a las 14 h una oración en directo, retransmitida por los canales de Youtube y Facebook de la Asociación en el ámbito Mundial. Estamos invitados todos los SSCC del mundo para rezar juntos y renovar nuestra promesa. Os invito a uniros a este bonito momento para, en el marco del primer año del trienio de preparación al 150 aniversario, poder vivir una experiencia de oración en comunión con hermanos de todo el mundo.
4. En el marco de este primer año del trienio de preparación al 150 aniversario, dedicado a la Memoria, desde el ámbito mundial se está llevando a cabo la propuesta de compartir testimonios de hermanos de todo el mundo contando su recuerdo y memoria de la Asociación.





ASOCIACIÓN DE SALESIANOS COOPERADORES

Consulta Regional Ibérica

El mes de diciembre será el turno de la Región Ibérica, donde más de 20 hermanos de nuestra Región compartirán su testimonio. Os invitamos a estar atentos a nuestros canales de información para poder seguir estos testimonios tan valiosos.

Me despido con el deseo de un Feliz Adviento.

Un abrazo fraterno,

Borja Pérez, Consejero Mundial.

